



# 1. NETZWERKTREFFEN DER MIGRANTENORGANISATIONEN IM LANDKREIS MITTELSACHSEN

Wann?	18.08.2018, 10.00 – 13.00 Uhr
Wo?	Neue Heimat e. V. Humboldt Straße 5 09599 Freiberg

Seit Mai diesen Jahres unterstützt das Kulturbüro Dresden Migrantenorganisationen mit dem Projekt „Auf Augenhöhe“. Ziel ist es, migrantische Initiativen und Vereine zu stärken und sie mit Informationen und Ressourcen zu unterstützen.

Zu diesem Zweck laden wir Sie zu einem 1. Netzwerktreffen in den Räumlichkeiten des Vereins Neue Heimat e. V. in Freiberg ein. Themen des Treffens sind u.a.:


- Möglichkeiten der Unterstützung durch das Kulturbüro Dresden
- Möglichkeiten des Engagements im Landkreis Mittelsachsen
- Informationen zu Vereinsrecht, Finanzen und Fundraising, Projektmanagement, Vernetzung

*Die Veranstaltung ist kostenfrei.*

*Anmeldungen bitte bis zum 10.08.2018 unter [patrick.irmmer@kulturbuero-dresden.de](mailto:patrick.irmmer@kulturbuero-dresden.de).*

Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes





# 1. NETWORKING MEETING OF MIGRANT ORGANIZATIONS IN THE DISTRICT OF CENTRAL SAXONY

When?	18.08.2018, 10.00 – 13.00 Uhr
Where?	Neue Heimat e. V. Humboldt Straße 5 09599 Freiberg

Since May of this year the Kulturbüro Dresden supports migrant organizations with the project „At Eye Level“. The aim is to strengthen migrant initiatives and associations and to provide them with informations and resources.

For this purpose, we invite you to a first network meeting in the premises of the association Neue Heimat e.V. in Freiberg. Topics of the meeting include:

- Possibilities of support by the Kulturbüro Dresden
- Possibilities of engagement in the District of Central Saxony
- Information on club law, finance and fundraising, project management, networking

*The event is free.*

*Please register until 10.08.2018 under [patrick.imer@t-online.de](mailto:patrick.imer@t-online.de).*

The measure will be co-financed with the taxpayers of the budget adopted by the members of the Saxon houses of Parliament.



Kulturbüro Dresden